

Baja ritmo consumo privado en trimestre (Reforma 20/06/17)

Baja ritmo consumo privado en trimestre (Reforma 20/06/17) Ernesto Sarabia Cd. de México (20 junio 2017).- De enero a marzo, el consumo privado disminuyó ligeramente su ritmo de crecimiento a 0.67 por ciento frente a 0.75 por ciento del último trimestre del año pasado, en tanto, las exportaciones de bienes y servicios mejoraron su comportamiento. Las exportaciones de bienes subieron 4.43 por ciento en el primer trimestre --1.36 por ciento fue la cifra del cuarto trimestre del año pasado--, su mayor variación en nueve periodos comparables a tasa trimestral, según datos desestacionalizados del Inegi. Aunque el consumo privado presentó un menor dinamismo en el lapso de análisis, el indicador pudo acumular 13 trimestres de incrementos consecutivos, de modo que, junto con las exportaciones de bienes y servicios, fueron los componentes de la demanda que reportaron avances en el primer trimestre. La Formación Bruta de Capital Fijo Total descendió 0.72 por ciento en el primer trimestre de 2017, luego de su resultado positivo del lapso octubre-diciembre del año anterior. Esta reducción fue resultado de las bajas en la Formación Bruta de Capital Fijo pública de 3.73 por ciento, y de 0.73 por ciento en la privada. En el caso del consumo del Gobierno, éste disminuyó 0.50 por ciento de enero a marzo, tras seis trimestres con una marcha favorable. Si se toman las cifras ajustadas por estacionalidad, en el primer trimestre del año, las exportaciones de bienes y servicios aumentaron 7.53 por ciento respecto a enero marzo de 2016, seguidas por el consumo privado, con una variación de 3.27 por ciento. El consumo de Gobierno avanzó 0.95 por ciento a tasa anual y la Formación Bruta de Capital Fijo Total se contrajo 2.34 por ciento. La información del Inegi indica que la oferta global (igual a la demanda global) de bienes y servicios creció 2.04 por ciento en términos reales con series desestacionalizadas en el primer trimestre de 2017 respecto al trimestre inmediato anterior. En los primeros tres meses del año, el PIB subió 0.67 por ciento respecto a octubre-diciembre de 2016 y la importación de bienes y servicios lo hizo 6.24 por ciento.